



Digitales del Creador

“Digno eres tú, oh Señor y Dios nuestro, de recibir la gloria, la honra y el poder; porque tú has creado todas las cosas, y por tu voluntad tienen ser y fueron creadas.” Apocalipsis 4:11.

Dondequiera que miremos, la naturaleza nos revela claras señales de planificación y propósito. Esa es la firma de un Dios grandioso que creó todo hasta el más ínfimo detalle. Esas huellas digitales del Creador están esparcidas desde conjuntos de átomos y moléculas, en la intrincada red de mecanismos bioquímicos que gobiernan a los seres vivos, hasta la inmensidad cósmica de un universo inconmensurable que desafía nuestra comprensión. Grandes son las obras de sus manos e infinita es su sabiduría. Revelar la grandeza del Dios Creador y los cuidados que tiene con cada uno de nosotros son los propósitos de la Educación Adventista.